



Défi n° 3 de sciences physiques lancé par le Futuroscope pour le cycle 3

publié le 14/01/2017

Des élèves de 6° et des ateliers scientifiques ont participé au Défi n° 3 de sciences physiques lancé par le Futuroscope pour le cycle 3.

Ils devaient démontrer que des colorants alimentaires peuvent bouger sans les toucher !

Pour cela, ils ont émis de nombreuses hypothèses, réalisé de nombreuses expériences et cherché les explications scientifiques à ces phénomènes mis en jeu.

Leur travail a été mis en ligne sur un padlet visible à l'adresse suivante :

https://padlet.com/catherine_garcia_maisonnier/lrcn3ngwodyw

Pour consulter ce padlet, il suffit de [cliquer ici](#)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.